
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1
自 由 民 主 党
座 間 市 議 団

吉 田 義 人

2
自 由 民 主 党
座 間 市 議 団

髙 波 貴 志

3 会派に属さない議員 片 岡 将 志

4 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

5 会派に属さない議員 馬 場 佳 陽

6 座 間 市 公 明 党 髙 栁 浩 子

7 座 間 市 公 明 党 鈴 木 一 寿

8
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

9
あ お ぞ ら
ひ ま わ り の 会

松 橋 淳 郎

10 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

11 会派に属さない議員 沖 永 明 久

12 新 政 い さ ま 大 矢 新 一 郎

13 新 政 い さ ま 美 濃 口 集

14
自 由 民 主 党
座 間 市 議 団

竹 田 陽 介

15 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

16 座 間 市 公 明 党 加　 藤       学

17
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

18
あ お ぞ ら
ひ ま わ り の 会

星　 野  　　 郁

19 新 政 い さ ま 荻 原 健 司

20 新 政 い さ ま 京 免 康 彦

一般質問通告者一覧表
（令和７年座間市議会第２回定例会）



令和７年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

吉 田 義 人 １　樹木保全等の適正な管理について

（自由民主党座間市議団） ２　公共施設及び設備の設置・管理について

３　学校のいじめ対策について

髙 波 貴 志 １　自治会館の維持に向けた支援と制度の在り方について

（自由民主党座間市議団） ２　シェアサイクルの普及と利用環境の改善について

３　消防行政について

（１）マイナ救急の導入と活用について

（２）災害派遣に伴う消防体制の課題について

４　公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団について

片 岡 将 志 １　リユースプラットフォーム「おいくら」について

（会派に属さない議員） ２　障害者の移動支援の充実について

３　小・中学校体育館への空調設備の設置について

４　自転車レーンの整備と相武台跨線橋にあるガードレールについて

５　介護事業所と有償ボランティアのマッチングサービス「スケッター」につ

　いて

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間について

（２）座間市基地返還等市民連絡協議会について

２　公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団について

３　防災行政について

（１）災害時避難行動要支援者登録名簿について

（２）障害者のための防災の取組について

４　公共施設の再整備について

（１）サニープレイス座間の複合化について

（２）施設統廃合時における所有物品の取扱いについて

馬 場 佳 陽 １　庁内業務改善のための生成ＡＩ導入について

（会派に属さない議員） ２　子どもの居場所と不登校の相談支援について

髙 栁 浩 子 １　本市の平和事業について

（座間市公明党） （１）座間市原水爆禁止協議会について

（２）小・中学校の平和教育について

２　市民体育館等の空調設備の整備について

鈴 木 一 寿 １　消費生活センターの体制縮小に関する今後の方針について

（座間市公明党） ２　不登校の小・中学生に寄り添う学習計画とスタディクーポンの検討について

３　さがみ野駅周辺における花いっぱいの街づくり活動の持続可能な体制づくり

　について

守 谷 浩 一 １　キャンプ座間をめぐる問題と土地利用規制法について

（日本共産党座間市議団） ２　地域の生活交通の改善について

３　家賃補助と市営住宅について

松 橋 淳 郎 １　相武台前駅南口駅前広場の整備について

（あおぞらひまわりの会） （１）現在の進捗状況と今後の展開について

（２）バスロータリーとしての機能について

（３）駅前商店街の活性化について

２　市内の危険木の対応について

長 瀨 未 紗 １　水道行政について

（会派に属さない議員） ２　学校給食について

沖 永 明 久 １　都市計画について

（会派に属さない議員） ２　農業振興について

３　水道事業について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

大 矢 新 一 郎 農業振興について

（ 新 政 い さ ま ） （１）西部水田地域の今後の展望について

（２）担い手不足の解消に向けた取組について

（３）地産地消について

美 濃 口 集 １　スポーツ行政について

（ 新 政 い さ ま ） （１）スカイアリーナ座間の冷房設備について

（２）スポーツ施設の広告収入について

２　保育行政について

（１）保育士宿舎借り上げ支援事業について

（２）保育所の入所選考について

竹 田 陽 介 １　職員定数について

（自由民主党座間市議団） ２　交流事業について

３　防災・減災について

伊 藤 多 華 １　プレコンセプションケアについて

（座間市公明党） ２　森林浴を観光資源として活用するための施策について

加　 藤　　　　学 １　河川上に設置された民設橋の安全管理と本市の対応について

（座間市公明党） ２　肢体不自由児者用の抱っこひもを日常生活用具給付の対象にすることにつ

　いて

３　訪問入浴サービスの継続と事業者支援について

４　少年野球の送迎ルートに関する安全対策について

星 野 久 美 子 １　国民健康保険の資格確認書について

（日本共産党座間市議団） ２　アピアランスケアについて

星　 野　　　　郁 １　本市における職員の人材確保について

（あおぞらひまわりの会） （１）採用について

（２）処遇について

２　市内小・中学校の安全確保について

荻 原 健 司 １　市長の政治姿勢について

（ 新 政 い さ ま ） ２　子育てしやすいまちづくりについて

３　国内友好都市交流事業について

京 免 康 彦 １　福祉現場の実情を踏まえた予算配分と行政対応の見直しについて

（ 新 政 い さ ま ） ２　敬老祝金等支給事業の廃止について

３　日産自動車株式会社座間事業所の見直し検討に対する本市の対応について

４　西栗原地域における防犯カメラの設置について

５　都市銀行との取引の利便性について
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